

**Hunsrückmaler begleitet Kunstinteressierte durchs Jahr**  
Rhein-Hunsrück-Zeitung  
Freitag, 9. Dezember 2022

**Hunsrückmaler begleitet Kunstinteressierte durchs Jahr**



■ **Simmern.** Vor Jahresende boomen die Kalender. Erstmals gehört im bunten Angebot auch ein Ströher-Kalender dazu. Damit soll das Werk und das dazugehörige Patenschaftsmodell des aus Irmenach stammenden Malers und Bildhauers Friedrich Karl Ströher (1876–1925) Kunstinteressierten noch breiter bekannt gemacht werden. Entsprechend der Jahreszeit

zeigen die zwölf großformatigen Blätter mit Reproduktionen von Gemälden, Zeichnungen und Aquarellen einen Querschnitt aus Ströher's Werk, das im Hunsrück-Museum in Simmern in der Sammlung Ströher präsentiert und gepflegt wird. Der Kalender kostet 15 Euro und ist im Hunsrück Museum, in der Tourist-Information Simmern, in der Buchhandlung Schatzinsel so-

wie in den Simmerner Geschäftsstellen der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück erhältlich. Die ersten druckfrischen Exemplare präsentierte anlässlich einer Sitzung der neu formierte Vorstand der Ströher-Stiftung mit Achim Kraemer (von rechts), Irene Theiß, Kristina Müller-Bongard und Fritz Schellack wurde der Kalender der Öffentlichkeit. wd  
Foto: Werner Dupuis